

Lydia KLINKENBERG, Ministerin für Bildung, Forschung und Erziehung

Sitzung vom 22.02.2024

1605. Frage: Herr JERUSALEM (Ecolo)

Thema: Austausch mit Verantwortlichen der Städteregion Aachen zu Bildung und Lehrerbildung

Es gilt das gesprochene Wort!

Frage

Die Regierung Ostbelgiens hat sich am 1. Februar zu einem grenzüberschreitenden Austausch mit der Städteregion Aachen getroffen. Auf der Agenda stand u. a. das Thema Bildung sowie die Lehrerbildung in der Primarstufe.

Daher unsere Frage an Sie, Frau Ministerin:

- *Was wurde inhaltlich zur Bildung und zur Lehrerbildung in der Primarschule mit der Städteregion besprochen?*

Antwort

Sehr geehrte Vorsitzende,
Sehr geehrte Kollegen,

der Austausch zur Primarschullehrerbildung mit der Städteregion Aachen war sehr kurz und eher informativ. Die StädteRegion Aachen hat lediglich die Pläne erläutert, ein Lehramtsstudium für angehende Primarschullehrer an der RWTH Aachen zu organisieren. Laut Aussage der StädteRegion Aachen soll das Studium ab dem kommenden Wintersemester in Kooperation mit weiteren Hochschulen an der RWTH eingeführt werden. Weitere Informationen konnten uns zum aktuellen Zeitpunkt nicht mitgeteilt werden. Wir haben aber darum gebeten, dass man uns auf dem Laufenden hält und Gespräche zu möglichen Kooperationen mit der Autonomen Hochschule – beispielsweise was den Austausch von Dozierenden angeht - ins Auge gefasst werden.

Danke für Ihre Aufmerksamkeit!